

風 かぜ 力ゼ

2000.1.12発行 NO.17

◇Y2K雑感

2000年問題も大きな混乱もなく新年が迎えられたこと事態は喜ばしいことではあったけれど、一番危惧していた原発関係・医療関係にトラブルが発生とも報じられました。残念な思いでした。あれ程、対応に万全を期しても結果的には万全でなかった事を知るにつけ、改めて怖さを感じることです。

◇花は慈悲の象徴

今号はお仏壇のお供え花について書いてみます。花は私達の心情を素直に表すのに最も適したもので、悲しみ、喜び等々を言葉でなく花に託して相手に伝えることがあります。お仏壇に供えるお花は仏のお慈悲（救わざにはおかない仏の願い）の現れそのものです、私の心が開かれ、仏の広大無辺の本願に遇うためのお飾りなのです。従ってお供えする花が仏様の方でなく私に向いているのです。

◇私のものさし仏のものさし

私達は常に自分の尺度で物事を判断いたします。私のものさし、波長に合った人は善い人であり、話のわかる人となり、尺度に合わない人は悪人扱いをしてしまいます。之に加え、私の尺度は時に変わり一貫性はありません。対応も評価も刻々と変わるのが私の姿です。

不变のものさし、眞実のものさし（仏尺）に問い合わせ、それを通して生きる道を求めたいものです。それが信を得、仏に遇うこととなるのでしょうか

◇今月の安樂寺伝道掲示板

たった一言が

人の心を傷つける

たった一言が

人の心を暖める